
 

       前期総会では決算 

        報告・予算案などが 

       審議され、承認され   

ました。 

       また、金光学生部長     

       から、コロナ禍に 

      おけるサークル 

        活動について 

お話があり、感染予防策を 

徹底することを確認しました。

令和４年度自治会役員の 

みなさん、引き続きどうぞ 

よろしくお願いします！ 


